

INICIO DE NEGOCIACIONES PARA MODIFICAR EL **SISTEMA DE INCENTIVOS** **EN GRANDVISION**

La Empresa ha comunicado a la plantilla y a la representación legal, su intención de iniciar un proceso de modificación sustancial para negociar un **nuevo sistema de incentivos**.

El 2 de abril se iniciará formalmente esta negociación, por lo que, durante los próximos 15 días, se tiene que nombrar la Comisión Negociadora. Dicha Comisión estará formada por quienes designen los sindicatos que tienen representación en la Empresa (en proporción al número de delegados que tenemos cada uno) y por quienes elijan las plantillas de los centros que carecen de representación.

A pesar de la intranquilidad que suelen provocar este tipo de procedimientos, los representantes de **Valorian** afrontamos este reto con la intención de poner en funcionamiento un sistema, que realmente retribuya el esfuerzo que hacemos todos los días para mejorar las ventas, de forma que esté compensado con un **sistema de incentivos justo y motivador**.

